






















新町地域のまちづくりに関する意見一覧

新町支所 地域振興課 

資料２ 



□新町地域のまちづくりに関する意見 
内容区分 № 意  見  回   答  

鉄南地区の公衆トイレについ

て 

1 鉄北地区（１～８区）には、各区公園に公衆トイ

レが設置されているが、新町の約半分の面積又人口

を持つ鉄南地区（９、１０区）には、私の知りうる

限りでは鉄南運動場、新町駅の２ヶ所しかない。今

後の設置予定等はあるのか。 

新町支所及び住民体育館の建

て替えについて 

1 以前に何度か質問が出ているが、再度質問させて

いただきたい。 

近年、他市で発生した地震や自然災害等が高崎市

であった場合、新町支所は指定避難所になっている

が耐震面で問題があり、避難所として危険ではない

か。 

また、住民体育館の建て替えについても、町内の

公共施設としても、強い地震の時に安心して避難で

きる場所が少ないことからも早急に対応していただ

きたい。 



防犯カメラの設置状況につい

て 

1 最近の事件、犯罪等の容疑者犯人逮捕に防犯カメ

ラが大きな役割を果たしているが、高崎、新町の設

置状況、また、今後の計画等についてお聞きしたい。

地区役員の業務について 1 まちづくりには、地域の為に奉仕する役員の発掘、

育成が欠かせない。私が区の役員になってからの

１０年間、急激に地域の人達が新規に役員になって

くれる姿勢が冷めてきている。特に区長、民生委員

の人選に大変難儀している。 

このような状況に対し、行政としてはどのように

考えているのかお聞きしたい。 
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内容区分 № 意  見 回  答

鉄南地区の公衆トイレについて １ 鉄北地区（１～８区）には、各区公園に公衆トイレが設

置されているが、新町の約半分の面積又人口を持つ鉄南地

区（９、１０区）には、私の知りうる限りでは鉄南運動場、

新町駅の２ヶ所しかない。今後の設置予定等はあるのか。

現在、鉄南地区に設置されている公衆トイレは新町駅南口、

鉄南運動場の他に９区地内にある鉄南青少年広場、通称みどり

公園に１箇所、１０区地内の児童体育館に隣接する１０区青少

年広場に１箇所の計４箇所設置されている。今後の計画は特に

無いが、新たな公共施設の拡充などの際には地元要望を踏まえ

検討していきたいと考えている。

新町支所及び住民体育館の建て

替えについて

１ 以前に何度か質問が出ているが、再度質問させていただ

きたい。

近年、他市で発生した地震や自然災害等が高崎市であっ

た場合、新町支所は指定避難所になっているが耐震面で問

題があり、避難所として危険ではないか。

また、住民体育館の建て替えについても、町内の公共施

設としても、強い地震の時に安心して避難できる場所が少

ないことからも早急に対応していただきたい。

新町支所及び住民体育館については、保健センターや駅周辺

の整備等市民サービスを提供する施設について併せて検討する

必要がある。支所機能だけでなく、その他の公共施設も併せて

今後どうしていくか研究していきたいと考えている。

防犯カメラの設置状況について １ 最近の事件、犯罪等の容疑者犯人逮捕に防犯カメラが大

きな役割を果たしているが、高崎、新町の設置状況、また、

今後の計画等についてお聞きしたい。

市では、地域からの要望に基づき平成２７年度から「防犯カ

メラ設置事業」を始め、２８年度までに全市的に５０４台の防

犯カメラを設置している。

新町地域では、昨年度までに駅・公園・学校周辺等に２０台

設置し、運用を開始している。

 今年度も地域から設置要望をいただいているので、継続して

事業を展開し犯罪抑止対策を推進していきたい。



■新町地域のまちづくりに関する意見〔平成２９年６月２９日開催〕

内容区分 № 意  見 回  答

地区役員の業務について １ まちづくりには、地域の為に奉仕する役員の発掘、育成

が欠かせない。私が区の役員になってからの １０年間、

急激に地域の人達が新規に役員になってくれる姿勢が冷め

てきている。特に区長、民生委員の人選に大変難儀してい

る。

このような状況に対し、行政としてはどのように考えて

いるのかお聞きしたい。

地域の役員のなり手がいないという悩みは各地域で課題と

なっている。地域で人材がいないわけではなく普段から地域

活動に参加していないので頼みにくいなどの現状があり、結

果的に一握りの人に役が集中してしまう。

このような傾向は、少子高齢化や人々の意識の変化などの

要因とともに徐々に高まってきたと考えられるが、地域コミ

ュニティづくりという視点から見てもどうにかしていかなけ

ればならない課題だと考えている。

区長や民生委員の負担感をできる限り減らすということも

あるが、地域行事に多くの人が参加し、日ごろからみんなが

顔を合わせる機会を増やす取り組みも必要だと思う。市では

地域主体の活動について、ご支援・ご相談に努めていきたい

と考えている。
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